

Consejeras del INE defienden presupuesto ante diputados

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Consejeras electorales, que estarán encargadas de la elección de jueces, magistrados y ministros el próximo año, defendieron ante los diputados el tema del presupuesto de 13 mil 205 millones de pesos.

En una reunión tensa con integrantes de la Comisión de Presupuesto, las consejeras Norma Irene de la Cruz y Rita Bell López defendieron en todo momento el proyecto de presupuesto del INE que, dijeron, está completamente justificado. Advirtieron que, en caso de que no se apruebe, se meterá en aprietos la elección judicial del año entrante.

El bloque mayoritario de legisladores insistió en que decidan dónde deben hacer el recorte, porque este se tiene que aplicar. Así lo reafirmó el coordinador parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal**, quien aseguró que la reducción del presupuesto para el INE es un hecho.

https://drive.google.com/file/d/17mGHalpoVzslFLZLNqKFE6PMU_VL7_I6/view?usp=sharing